

Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



Alcobendas impulsa el comercio local con el concurso de escaparates y la visita de Papá Noel y los Reyes Magos

17 DICIEMBRE 2024

ALCOBENDAS

Esta Navidad, Alcobendas invita a sus vecinos a vivir una experiencia única comprando en el comercio local y disfrutando de los mercados navideños que llenan de vida las calles de la ciudad

Alcobendas siempre se ha caracterizado por su **apoyo al comercio local**, y durante estas fiestas, la ciudad pone en marcha varias iniciativas para incentivar las compras en los pequeños comercios y apoyar a las tiendas que hacen de nuestra ciudad un lugar especial.

Desde el 1 de diciembre hasta el 6 de enero, los vecinos de Alcobendas podrán disfrutar de una serie de actividades comerciales y mercados navideños pensados para que tanto grandes como pequeños se sientan parte de la magia de la **Navidad**.

Rasca por el comercio local: una campaña navideña para premiar tus compras

Uno de los grandes alicientes para los compradores de Alcobendas es la campaña **“En Navidad, Rasca por el Comercio Local”**, que invita a todos los vecinos a hacer sus compras en los comercios adheridos a la campaña. **Desde el 1 de diciembre**, cualquier compra realizada en los establecimientos participantes dará derecho a los compradores a un **rasca** que podría premiarlos con **vales de compra** o **premios directos**. Esta es una excelente oportunidad para llevarse un detalle extra mientras apoyas a las tiendas locales, contribuyendo a la vitalidad económica de tu comunidad.

La campaña tiene un doble beneficio: por un lado, el cliente se lleva un regalo o descuento adicional, y por otro, contribuye al **fomento del comercio de proximidad**, fundamental para la economía local. ¿Qué mejor manera de empezar las compras navideñas que con la posibilidad de ganar premios mientras compras los regalos para tus seres queridos?



Concurso de escaparates

Otro de los eventos que destaca el **comercio local** es el tradicional **Concurso de Escaparates Navideños**, que se celebrará durante todo el mes de diciembre. Los comercios de la ciudad se llenarán de **luces** y **decoraciones navideñas** para competir por el escaparate más creativo y original. Los vecinos tendrán la oportunidad de votar por su escaparate favorito y, de esta manera, **apoyar a las tiendas** que han hecho un esfuerzo por embellecer sus vitrinas y transmitir el espíritu navideño a través de sus escaparates.

La visita de Papá Noel y los Reyes Magos

El **comercio local** se une a la **magia de la Navidad** con la **visita de Papá Noel** y los **Reyes Magos**, quienes recorrerán las principales calles comerciales de Alcobendas, llevando alegría y sorpresas a todos los niños y familias. Durante los días 20, 21, 23, 24 y 31 de diciembre, Papá Noel y sus duendes visitarán las zonas comerciales de los distritos **Centro** y **Norte**, y el 2 de enero será el turno de los **Pajes Reales**, quienes comenzarán a recoger las cartas y a anunciar la llegada de los Reyes Magos. Este tipo de actividades refuerzan la **relación con el comercio local** y ofrecen una oportunidad única para disfrutar de la Navidad mientras realizas tus compras navideñas.